

Inician Planificación De Campaña de Aylwin

- Ya se discute en esa colectividad quién sucederá a Aylwin como presidente del PDC, mencionándose los nombres de Andrés Zaldívar, Narciso Irureta, Enrique Krauss y Juan Hamilton.

Un numeroso grupo de trabajo, encabezado por Patricio Aylwin, se reunirá este fin de semana en un balneario costero para debatir y estructurar la campaña presidencial del máximo dirigente del PDC.

Aspectos de ella se analizaron ayer en la reunión sostenida por Carlos Figueroa y Jaime Rabinet, integrantes del equipo político-técnico, con miembros de la mesa directiva del Partido Demócrata Cristiano mientras Patricio Aylwin estaba reunido con la directiva del Partido Humanista.

Integran el equipo que encabezará el grupo a cargo de dicha campaña Enrique Krauss, Carlos Figueroa, Jaime Rabinet y Jorge Burgos.

Mientras la DC comienza a estructurar lo que será la campaña electoral presidencial, la directiva en los últimos días ha sostenido una ronda de conversaciones con varios partidos de la Concertación, entre ellos, el Partido Radical, PPD, Partido Humanista y otros para abordar los pactos parlamentarios, el candidato presidencial y saber si están interesados en formar parte de un futuro gobierno.

En forma simultánea, al interior del PDC —ante la inminente nominación de Patricio Aylwin como candidato presidencial de la Concertación— se ha estado conversando sobre el sucesor de Aylwin al frente de este partido. Se ha sostenido que Andrés Zaldívar, primer vicepresidente, ha invocado tal calidad para ser el futuro presidente del PDC. Incluso ha trascendido que habría pedido a Gabriel Valdés le acompañe en la directiva como vicepresidente.

Sin embargo, personeros de la DC sostienen que Zaldívar tendrá que dedicarse por completo a su campaña como senador por la Región Metropolitana y ello le impide asumir tal responsabilidad. Por lo tanto, el nuevo presidente del PDC debe ser un demócrata-cristiano que no postule a ningún cargo parlamentario. En tal sentido, se menciona el nombre del segundo vicepresidente. Narciso Irureta, quien estaría

dispuesto a aceptarlo si todo el PDC está de acuerdo.

También se dan los nombres de Enrique Krauss y de Juan Hamilton como candidatos a tal cargo. Sobre este último se ha enfatizado que también es candidato a senador y debe dedicarse a su campaña en la V Región.

La designación del nuevo presidente del PDC es uno de los temas de interés que se analiza en el PDC, ya que se estima que quien encabece este partido será el segundo hombre en importancia en caso de ser elegido Aylwin Presidente de la República.